

Opaline

- Opaline lassen sich daran erkennen, dass sie keine Wellenzeichnung an Kopf und Nacken haben, außerdem haben sie an den Schwingen ein aufgehelltes Dreieck (auch Spiegel genannt).
- Die dunklen Wellen auf den Flügeln sind reduzierter und es ist die Bauchfarbe zu sehen.
- Opalin gibt es in Grün- und Blaureihe.
- Hier wird es etwas komplizierter, denn hier können noch einige Farbschläge dabei sein. Auch hier können die Tiere Zimt tragen, dann ist die dunkle Zeichnung braun und die Körperfarbe heller. Auch hier gibt es bei den Blauen wieder das GG (Gelbgesicht).

Auf dem ersten Bild sieht man gut den Unterschied zwischen Normal (links) und Opalin (rechts) – beide Vögel sind Dunkelblau GG.



Text- und Bildquelle: facebook.com – Gruppe „Farbschläge erkennen lernen“